

五島長崎国際トライアスロン大会全校ボランティア



6月23日(日)に開催された『五島長崎国際トライアスロン大会(バラモンキング)』に今年度も全校生徒がボランティアとして参加しました。



長時間戦い抜いた選手のゴールを間近で見る貴重な体験ができました!大会の運営に、全校生徒が協力することができ、達成感を共有することができました!



今回は、主にゴールである湊公園を中心に、ゴールした選手へのタオルかけ・記念品や補食の手渡し、選手の荷物の整理などを行いました。



祝 県ワープロ競技会 速度の部 個人第3位

6月8日(土)佐世保商業高校で開催された第60回長崎県高等学校ワープロ競技会に、情報メディア部が出場しました。

3年生の村井宝さん(福江中出身)が速度の部で見事、**個人第3位**となりました!!また、団体は第7位と健闘しました!



この大会は、10分間で与えられた文章をいかに早く正確に入力できるかを競う大会です。今回、村井さんは、10分間で1511文字を正しく入力しました!

ちなみに、全商ビジネス文書実務検定1級の合格の目安が10分間で700字を正確に入力しなければならないので、いかに速いかわかってもらえると思います!

“防災教育”で意識向上!

5月の防災ウィーク～シェイクアウト訓練～



地震が発生したことを想定した訓練を3日間行いました。最終日は、生徒のみの状況での訓練を行いました。防災に対する意識が向上しました!

6月の防災教育～地域防災ワークショップ～



五島市役所の方を講師に迎えて、有事の際の避難場所やそこまでの経路を自分たちで状況を想定しながら白地図に書き込み『逃げ地図』を作成しました!

インターンシップ

7/3～5の3日間

本校2年生66名が、市内23カ所の事業所でインターンシップに取り組みました。実際に生徒自身が事業所へ電話をして事前訪問のアポ取りを行い、当日に臨みました。普段とは違い、真剣な表情で取り組んでいました。ご協力いただいた事業所様、貴重な時間を割いていただき、本当にありがとうございました。



インスタ始めました!

Kaiyo Instagram



GOTOKAIYO_HS